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「小さな親切」実行章受章決定 
 山橋地区青少年健全育成推進協議会(添田伸幸会長) 

は、挨拶運動を中心に標語を募集し、優秀作品を立看 

板に作成し地区内に１０基設置した。 

 この活動に対し、「小さな親切」運動本部から実行 

章受章が決定した。また、それに伴い「あいさつ運動」 

活動用品としてのぼり旗３本、たすき１０枚、ポスター 

４枚などが贈られる。これらは４月２６日の青少協総 

会で推進員の田子育良氏から伝達される予定。 

ふれあい広場第６班開催 
 ふれあい広場第６班は、１３日今年度最後の行事を開催 

した。今回は、保健センターの企画でニチイ学研の講師を 

依頼し「元気に頭と確認で体を動かそう」でした。 

利用者２３名が全員出席で、運動しながら盛り上がってい 

ました。来年度は、３名増加の予定で４月のお花見でスタ 

ートします。お楽しみに！ 

今月の誕生日は、高原フミさん、矢内ミツイさんでした。 

山橋自治協議会理事会開催 
 3月 19日、山橋地区自治協議会の総会に向けて理事 

会を開催した。総会に提出する事業報告・決算報告、 

３１年度事業計画・予算案並びに町の第６次総合計画 

に基づく「山橋地区計画」、自治協議会各部の進め方等 

について協議し承認された。 

 総会は４月１９日(金)午後７時から自治センター軽 

運動場で開催の予定です。 

４月の主な行事 

日 曜 行 事 予 定 備考 日 曜 行 事 予 定 備考 

1 月 辞令交付式 本庁 13 土 石ころ多桜まつり ﾓﾄｶﾞｯｺ 

5 金 企画推進会議 自治ｾﾝﾀｰ 17 水 ふれあい広場 町内 

9 火 区長委嘱状交付式 松多屋 19 金 自治協議会総会 自治ｾﾝﾀｰ 

10 水 ふれあい広場総会 自治ｾﾝﾀｰ 26 金 青少協総会 自治ｾﾝﾀｰ 
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豊遊塾閉講式 
 豊遊塾(鈴木勝徳塾長)は３月１日２１名が参加し、宮城県 

蔵王町蔵王焼万風窯でクレヨン絵付け体験をおこなった。 

完成品は秋の文化祭に展示する予定。 

その後、旅館三次郎「湯の里」で閉講式を行い、事業報告 

と事業計画などを協議した。３１年度は、６月の開講式・ 

移動研修、こけ玉作りを予定している。午後は道の駅「村田」 

で資料館や地元農産物を見学した。 

自治協議会第５回福祉部会 
 山橋自治協議会福祉部会(小豆畑正信会長)の会議が、３月 

８日に自治センターで開催された。部会委員の他、保健福祉 

課の久保木主幹、地域づくり推進課の藁谷係長、社会福祉協 

議会の小松・矢内生活支援コーディネータ、センター事務局 

２名の１４名が参加した。 今回は、困りごと調査の結果を 

踏まえて今後の活動内容を検討した。 

交通安全母の会総会 
 平成３０年度石川町交通安全母の会(永沼清子会長)山橋地区定期総会が３月２９日山橋自治センタ 

ーにおいて開催される。平成３０年度事業報告・会計報告、平成３１年度事業計画・予算案が審議さ

れる。交通安全母の会は、町の交通安全防犯鼓笛パレードや保育所の交通安全教室・ＪＣの交通安全

教室等町内外の行事に参加している。 

 役員は山橋地区の各区の組から一人づつで、現在３６名である。日々交通安全に寄与している。 

 総会では、会長他三役・監査の改選がおこなわれる。 

新任のご挨拶 

 この度、山橋区長会皆さまの要請により、４月１日付で山橋自治センター長に就任いたしました。 

 もとより非才であり、任に堪えられるか、いささか不安でもありますが、地域の各団体や地区皆様

のご支援をいただきながら、地域活動に微力をつくしたいと考えております。 

 幸い、このセンターはかつての公民館であり、５年の勤務経験もあります。 

 公民館が自治センターになり、さらに時代が流れていますのであまり参考にならないかもしれませ

んが、人とのつながりは今でも生きているとおもいます。 

 そのような方を含め、何かとお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

                          芳 賀 眞 一 

退任のご挨拶 

 この度、任期満了につき３月３１日付で山橋自治センター長を退任することになりました。 

おかげさまで、自治協議会も昨年設立し一つの区切りとなりました。 

 センター長在任中は、敬老会・スポーツ大会・文化祭を始め健寿大学・豊遊塾・青少協など各行事

にご協力を頂き、無事に任務を遂行することができました。ありがとうございました。 

 自治センターとは以前は、区長・まちづくり委員会委員長・ふれあい広場のボランテア・防犯協会

山橋支部長などとして関わってまいりましたが、今後も一区民として参加したいと思います。 

                          十文字 秀 男 
 
 


